

### **BAB III**

#### **METODE PENELITIAN**

##### **A. Jenis Penelitian**

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian Content Analysis (Analisis Konten). Analisis Konten adalah penelitian yang bersifat pembahasan mendalam terhadap isi suatu informasi tertulis atau tercetak dalam media massa. Menurut Harold D. Lasswell, yang memelopori teknik symbol coding, mencatat bahwa lambang atau pesan secara sistematis, kemudian diberi interpretasi. Analisis konten atau isi ini biasanya tersedia dalam analisis kualitatif. Analisis isi dapat digunakan untuk menganalisis semua bentuk komunikasi. Baik surat kabar, berita radio, iklan televisi maupun semua bahan-bahan dokumentasi yang lain. Hampir semua disiplin ilmu sosial dapat menggunakan analisis isi sebagai metode penelitian.<sup>18</sup>

Peneliti mengambil sebuah web series dengan judul Bicara Cinta pada Channel Underblack Picture yang akan menjadi objek penelitian ini. didalam penelitian ini, peneliti akan berusaha untuk menggambarkan tentang fakta-fakta pesan dakwah dari segi Aqidah, Akhlak, Ibadah dan Syariah dalam mini series Bicara Cinta menggunakan analisis konten.

---

<sup>18</sup> Cangara, Pengantar Ilmu Komunikasi Edisi Revisi, Jakarta: PT RajaGrafindo Persada, 2009

## **B. Subjek dan Objek Penelitian**

### a. Subjek penelitian

Subjek dalam penelitian ini merupakan hal yang paling utama. Untuk menemukan data yang berkaitan dengan pesan dakwah Aqidah, Akhlak, Ibadah, dan Syariah dalam mini series Bicara Cinta pada Channel Youtube Underblack Picture.

### b. Objek penelitian

Dalam penelitian ini yang menjadi objek adalah series web Bicara Cinta di Channel Youtube Underblack Picture. Sedangkan potongan-potongan dari gambar atau visual dalam series ini yang memuat tentang pesan-pesan dakwah merupakan analisis pada penelitian ini.

## **C. Data dan Sumber Data**

### 1. Data

Dalam penelitian ini data yang diteliti di bagi menjadi dua bagian. pertama data primer atau sering juga disebut sebagai data pokok dan yang kedua adalah data sekunder atau pelengkap data. Data yang berhubungan dengan permasalahan merupakan data pokok dalam penelitian. Dalam penelitian ini yang menjadi data pokok adalah Pesan Dakwah dari segi Aqidah, Akhlak, Ibadah, dan Syariah dalam Web Series Bicara Cinta. Data sekunder sebagai pelengkapan data untuk melengkapi dan memperjelas data pokok.

## 2. Sumber Data

Data pokok menjadi sumber data dalam penelitian ini. Sumber data dalam penelitian ini didapatkan pada video original berupa series web Bicara Cinta di Channel Youtube Underblack Picture. Kemudian dipilih beberapa gambar dan visual dari beberapa scene web series yang digunakan dalam penelitian ini. Sedangkan data sekunder menjadi sumber data pelengkap dalam penelitian ini yang didapatkan dari jurnal ilmiah, buku teks yang berhubungan dengan penelitian ini serta situs internet.

### **D. Teknik Pengumpulan Data**

Penjelasan tentang suatu objek didalam penelitian disebut juga dengan data. Data dalam penelitian dapat juga dijelaskan sebagai suatu yang berhubungan dengan hanya keterangan dari sebuah fakta yang ditemukan saat penelitian yang sedang dilakukan oleh peneliti. Maka dari itu, peneliti merupakan orang yang mampu dan bisa membaca suatu fakta dan serta juga dapat membawakan hasil fakta tentang data diri pada penelitian tersebut.

Dalam teknik pengumpulan data, biasanya membahas bagaimana cara peneliti untuk dapat mengumpulkan data serta menentukan keberhasilan dalam kegiatan penelitian tersebut. Teknik pengumpulan data dalam hal ini yang digunakan oleh peneliti adalah observasi dan dokumentasi.

Pengamatan atau juga disebut dengan observasi merupakan teknik pengumpulan data yang biasanya diteliti secara langsung. Dengan menggunakan cara mengamati sebuah objek yang ingin diteliti. Sedangkan Teknik pengumpulan data dengan dokumentasi merupakan pengumpulan dari

data-data hasil penelitian, bisa berupa file-file seperti buku teks, jurnal, film, dan situs internet yang sangat signifikan dalam penelitian ini<sup>19</sup>

Dokumentasi dalam penelitian ini hanya meneliti beberapa *adegan* yang mana memuat pesan-pesan dakwah tentang Aqidah, Akhlak, Ibadah, dan Syariah dalam series web Bicara Cinta pada channel Youtube Underblack Picture.

#### **E. Analisis Data**

Dalam penelitian ini analisis data yang digunakan adalah analisis dokumen atau analisis isi yang merupakan penelitian yang dilakukan secara sistematis terhadap dokumen atau catatan sebagai sumber data. Atau dengan kata lain analisis dokumen atau isi difokuskan untuk menganalisis serta menggabungkan beberapa dokumen yang resmi, dan dokumen yang keabsahannya terjamin baik dan valid. Baik itu dokumen tentang perundang-undangan serta kebijakan ataupun dokumen dari hasil penelitian yang terdahulu. Dilakukan juga Analisis terhadap beberapa teks buku, baik itu yang memiliki sifat empiris ataupun teori. Untuk mengetahui hubungan, makna, serta kedudukan berbagai konsep, kegiatan dan kebijakan, serta peristiwa yang terjadi merupakan kegiatan analisis untuk dapat selanjutnya mengetahui tentang manfaat dan hasil serta dampak dari hal tersebut.<sup>20</sup>

---

<sup>19</sup>Suharsimi Arikunto, *Prosedur Penelitian* (jakarta: Rineka Cipta, 1998), hlm. 49

<sup>20</sup> Hardani dkk, *Metode Penelitian Kualitatif & Kuantitatif* (Yogyakarta: CV. Pustaka Ilmu, 2020) hlm, 87